

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY R UMUR 23
TAHUN PRIMIPARA DI PMB GENIT INDAH BAMBANGLIPOURO
BANTUL YOGYAKARTA**

Kitri Winda Sari¹, Tyas Ning Yuni Astuti Anggraini²

RINGKASAN

Latar Belakang : Salah satu ketidaknyamanan pada masa kehamilan adalah pegal pada daerah punggung dan susah tidur. Susah tidur memengaruhi kualitas tidur dan menyebabkan pegal-pegal hal ini dapat mengganggu aktifitas ibu hamil serta berdampak pada ibu dan janin. Ibu hamil yang mengalami ketidaknyamanan pada kehamilan perlu diberikan pencegahan dan perawatan secara dini dengan diberikan asuhan kebidanan berkesinambungan dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

Tujuan : Melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir pada Ny R umur 23 tahun primipara di PMB Genit Indah Bambanglipuro Bantul Yogyakarta sesuai standar pelayanan kebidanan.

Metode : Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode Deskriptif dan jenis penelitian berupa pendekatan studi kasus dengan melakukan asuhan berkesinambungan pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir. Tempat studi kasus di PMB Genit Indah, subjek studi kasus adalah Ny R dilaksanakan pada bulan Desember 2018 – Mei 2019 dengan menggunakan format asuhan kebidanan dan pendokumentasian SOAP.

Hasil : Asuhan kebidanan pada Ny R dimulai sejak umur kehamilan 20 minggu 5 hari, kunjungan kehamilan dilakukan sebanyak 4 kali pada setiap kunjungan Ny R dalam keadaan normal. Masa persalinan berjalan normal dan dilakukan tindakan pertolongan persalinan menggunakan 60 Langkah APN. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 4 kali, diberikan asuhan komplementer pijat oksitosin untuk memperlancar proses produksi ASI. Pada bayi baru lahir dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali, diberikan asuhan komplementer pijat bayi untuk meningkatkan kualitas tidur bayi.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan pada Ny R seluruhnya telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, primipara, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta